

Nota de prensa

CSIC comunicación

Tel.: +34 91 568 14 77 g.prensa@csic.es www.csic.es

Madrid, viernes 25 de enero de 2019

Rosa Menéndez inaugura la nueva sede de la Delegación del CSIC en Asturias

- La sede estará ubicada en la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Oviedo
- El CSIC se quiere fomentar la colaboración institucional en Asturias y establecer sinergias de investigación, innovación, transferencia de tecnología y cultura científica



De izquierda a derecha: Rosa Menéndez, presidenta del CSIC; Carlos Paniceres, presidente de la Cámara de Comercio de Oviedo; y Ángela Ribeiro, vicepresidenta ajunta de Transferencia del Conocimiento del CSIC.

La presidenta del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Rosa Menéndez, ha inaugurado hoy la nueva sede de la Delegación del CSIC en Asturias, situada en Oviedo. Las nuevas instalaciones de la Delegación estarán ubicadas en la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Oviedo, situada en la calle Quintana, número 32.



Nota de prensa

Tel.: 91 568 14 77
g.prensa@csic.es
www.csic.es/prensa

La presidenta del CSIC y el presidente de la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Servicios y Navegación de Oviedo, Carlos Paniceres, han firmado el protocolo de intenciones en el que figura la cesión de partes de las instalaciones de la Cámara de Comercio para la nueva Delegación del CSIC en el Principado.

Desde el CSIC se quiere fomentar la colaboración institucional en la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias y establecer sinergias de investigación, innovación, transferencia de tecnología y cultura científica con todos los agentes de la región.

Tras el acto se ha celebrado el Foro Ciencia y Empresa. Generando Futuro, coordinado por la doctora Ángeles Gómez -que sustituyó a la doctora Rosa Menéndez en el cargo de Coordinadora institucional del CSIC en el Principado de Asturias- junto a la Cámara de Comercio de Oviedo.

El Foro ha contado con la presencia de Rosa Menéndez, Carlos Paniceres, los directores de los centros del CSIC en Asturias, la vicepresidenta adjunta de Transferencia del Conocimiento del CSIC, Ángela Ribeiro, y los investigadores del CSIC Carlos Abanades y Ana Arenillas, del Instituto Nacional del Carbón; Ramón Torrecillas, del Centro de Investigación en Nanomateriales y Nanotecnología; y María Fernández, del Instituto de Productos Lácteos de Asturias.

En esta celebración, la presidenta del CSIC ha inaugurado también la muestra FOTciencia15, que se alojará en la Cámara de Comercio hasta el 4 de febrero.

CSIC Comunicación